
  府立中津支援学校 平成 28年度 「学校協議会」報告書（第１回）   

日 時 平成 28年６月２８日（火） 10:00～12:00 

 

 

 

 

出席者 

協議会委員 所属等 学校事務局 校務分掌等 

辻 行雄 ｴﾙｶﾚｯｼﾞ・おおさか校長 井上 慎一 校長 

田中 博之 大阪整肢学院 院長 井筒 文彦 教頭 

花咲 典之 中津連合振興町会会長 水迫 英紀 事務長 

植田 秀彦 新梅田ｼﾃｨﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ会長 横山 伸子 首席 

米田 秀 中津更生園施設長 山中 有美子 首席 

小林 信恵 森ノ宮医療大学 広報室 参事 橋本 和枝 小学部主事 

  奥野 高弘 中学部主事 

  河合 悠吾 高等部主事 

傍聴人     

おもな 

テーマ 

・平成 27年度学校経営計画及び学校評価について 

・平成 28年度学校経営計画について 

・平成 28年度学校教育計画について 

・創立 30周年記念事業について 

・3階ホール耐震化改修工事について 

協議内容 

の概略 

・授業見学 

・学校協議会設置要項について 

・本年度の経営方針及び教育計画について 

  平成２７年度学校経営計画及び学校評価について 

平成２８年度の学校経営計画について 

平成２８年度学校教育計画について 

小学部・中学部・高等部・各学部紹介 

平成２９年度教科書選定について 

・授業アンケートについて 

・創立 30周年記念行事について 

・改修工事について 

提言内容・ 

改善方策 

提言・意見 

・児童生徒の将来をゆっくりでも構わない、しっかりと見据えた指導が大切である。 

・中津支援学校へ貢献できることを考えていきたい。良いアドバイスをいただきたい。 

・障がいのある児童生徒の教育が豊かになってほしい。 

・「スポーツのつどい」を見学して、教員がより良く関わっていることがよくわかった。 

・地域として、どのような関わりができるのか、意見をいただき広報していきたい。 

・学院アンケートより ①性に関して、すぐ触ることや話す時の距離感 

②外部の大人と話す時の言葉づかいや態度が問題であるとの意見があった。 

・学習グループの分け方の基準についてどのようにしているのか。 

・授業アンケート実施からの課題について検討結果を出してほしい。 

 


